

¡Vecinos de Olivar continúan disfrutando y conociendo Sewell!

El fin de semana pasado, vecinos y vecinas del sector El Molino, La Esperanza y La Hacienda de Olivar vivieron una experiencia inolvidable visitan-



do Sewell, nuestro hermoso Patrimonio de la Humanidad.

Esta actividad fue posible gracias a las gestiones de la alcaldesa, María Estrella Montero, quien, debido a la alianza con Codelco Chile, División El Teniente, hizo realidad este viaje, que fue disfrutado por la comunidad.

Se destaca el importante trabajo de coordinación del Departamento de Organizaciones Comunitarias, que lograron con las Juntas de Vecinos hacer posible que los vecinos pudiesen conectarse con nuestra historia y patrimonio.

Las visitas han sido muy provechosas para las familias de Olivar, que han logrado conocer este importante centro turístico que se encuentra en nuestra región.